



Terr'Happy

L'association Terr'happy : la poterie au service de l'art thérapie .

Pour les adhérents qu'elle accueille, la poterie dévoile ses multiples bienfaits. Pour certains, elle relève véritablement de l'art thérapie. Il s'agit alors de passer par la création artistique pour ses vertus thérapeutiques, et notamment pour prendre contact avec son soi, sa vie intérieure (sentiments, inconscient, etc.), l'exprimer et avancer grâce à cette introspection.

Malheureusement le four a cédé et nous faisons appel à votre générosité pour en acheter un autre .?Merci

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/X4R2wpi2>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

FREDERIQUE CHAOU